

RILIS NASIONAL

Banyaknya Usulan Perbaikan Jalan, Anggota DPRD: Ini Jadi Beban Sosial Kami

Dodi Chandra - MUSIRAWAS.RILISNASIONAL.COM

Feb 10, 2022 - 09:50



MUSIRAWAS SUMSEL - Banyaknya usulan perbaikan jalan dari warga, Anggota DPRD Kabupaten Musirawas merasa jadi beban. Ini setidaknya terungkap pada Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) Tingkat Kecamatan Megang Sakti untuk Rencana Kerja Pembangunan Daerah (RKPD) 2023, Rabu (9/2/2022) kemarin.

Acara yang dibuka oleh Wakil Bupati (Wabup) Musirawas, Hj. Suwarti Burlian itu

diikuti oleh para Kades se-Megangsakti dan dihadiri sejumlah Anggota DPRD Dapil IV seperti Siswantora dari Demokrat, Richardo dari PDI-P, Prayitno dari Gerindra dan Taslim dari PKB.

Anggota Dewan dari PKB, Taslim memaparkan bahwa masalah jalan adalah masalah krusial. Karena soal kapan perbaikan jalan ini terus ditanyakan oleh masyarakat

"Ini jadi beban sosial bagi kami. Untuk itu, minta kepada eksekutif untuk cepat tanggap. Ini nyata, bukan cerita," kata Taslim.

Dilanjutkannya, walau tidak tertera jelas dalam APBD, setidaknya ada Dana Zona. Sehingga usulan yang tidak ter-cover di APBD, bisa menggunakan dana Zona.

"Jadi pak Kades, kami nih bukan bediam. Kami sudah berusaha. Apalagi di Banggar," kata Taslim kepada puluhan Kades, peserta Musrenbang.

Lain halnya dengan Prayitno. Ada beberapa sumber dana yang seharusnya bisa dijadikan untuk perbaikan jalan. Hanya saja belum dipastikan estimasinya berapa dan lokasinya dimana.

"Misalnya dana Bangub (Bantuan Gubernur) Sumsel. Kita belum tahu berapa yang akan diberikan kepada Kabupate Musirawas. Sehingga banyak belum bisa dipastikan, jalan mana yang akan diperbaiki. Maka dari itu, masyarakat harap sabar. Kami tentu akan berjuang," katanya.

Sebelumnya, Bupati Musirawas Hj. Ratna Machmud mengungkapkan keinginannya untuk memperbaiki seluruh ruas jalan yang ada di Musirawas secara cepat dan tuntas. Hanya saja, anggaran lah yang membatasi semua itu.

"Pengennyo setahun lah selesai galo. Tapi kan terbatas anggaran. Mohon maaf dan harap maklum. Kita tentu akan dahulukan yang menjadi skala prioritas," kata Bupati Hj. Ratna Machmud saat ditanyai awak media usai Gowes Bareng meninjau proyek peningkatan jalan dari Desa Megangsakti III (Simpang Dangku) sampai Senaro, pekan lalu. (dod)